



PLOUGUERNEAU

C'est dans le Finistère à Plouguerneau que nous aurons le plaisir de nous rencontrer lors de la 41° Assemblée générale de l'UFT.

Ceux qui étaient présents en 2007 se souviendront très certainement des magnifiques paysages du Pays des Abers. Vous passerez de falaises à assez forte pente bordées de grèves, à une plaine littorale plus découpée, alternant presqu'îles et baies le plus souvent bordées de plages.

Nous serons accueillis au **Castel Ac'h à Lilia-Plouguerneau**.



Situé au cœur du pays des Abers, entre le phare de l'île de Wrac'h et celui de l'île Vierge, c'est une des étapes incontournables de la route des Pingouins.

L'hôtel restaurant Le Castel Ac'h Kervinni – Plage dispose de 24 chambres offrant toutes une vue spectaculaire sur la Manche et les îles de l'estuaire de l'Aber Wrac'h : <https://www.castelach.fr/>



et d'une magnifique salle de restaurant.

